



For Alfa Laval ACE, the energy efficient air cooler, that's no problem.

Learn more



Ecopetrol reporta nuevo hallazgo de crudo en Santander

Santanderes | 16 Oct 2019 - 10:53 Am



Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

Durante las pruebas iniciales se acumularon 2.413 barriles de petróleo.

Compartir: f, twitter, whatsapp, linkedin



Ecopetrol

Ecopetrol informó que el pozo Flamencos-1, localizado en Puerto Wilches en Santander, confirmó presencia de crudo en la formación La Paz. El pozo está dentro del Convenio de Explotación Magdalena Medio, en el que la empresa tiene participación del 100%.

El pozo, operado por la compañía colombiana, alcanzó una profundidad total 2.620 metros y encontró la formación La Paz entre los 2.276 y 2.519 metros, en medio de las labores de exploración que se adelantan en el sitio.

Lea también: Sector petrolero: este año el país llegaría a los 48 pozos explorados

La empresa explicó que durante las pruebas iniciales se abrieron a producción 52 pies de arenitas de la base de la formación, donde se produjo un acumulado de 2 mil 413 barriles de aceite y registró un caudal promedio diario de hasta 600 barriles de petróleo, con un corte de agua menor al 1%.

“Este hallazgo hace parte de la estrategia de exploración en áreas cercanas a campos de producción (near field), para incorporar reservas y barriles de producción en tiempos más cortos”, dijo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

El alto funcionario agregó que la unidad productora es la misma de los campos Cantagallo y las Garzas, y la cercanía de Flamencos a esas estaciones receptoras y a la refinería de Barrancabermeja le generan una ventaja competitiva y operativa.

Igualmente, señaló que Ecopetrol está iniciando las actividades para adelantar las pruebas extensas del descubrimiento y la delimitación del mismo, que le permita continuar su evaluación y definir a corto plazo su comercialidad.

Más aquí: Precios de gasolina y ACPM permanecen estables en octubre

Para el sector petrolero este tipo de hallazgos son bastantes positivos, si se tiene en cuenta que el país está buscando incrementar sus reservas de crudo para evitar perder la autosuficiencia energética.

Precisamente, la Agencia Internacional de Energía (AIE) indicó que la previsión sobre la producción petrolera del país, durante este año, se ubica en los 890 mil barriles diarios (bdp), es decir, 10 mil barriles menos que la proyección anunciada en el reporte de marzo y abril, que fue de 900 mil barriles.

Publicidad

Con Tributi genera tu Declaración de Renta por \$79.000 en solo 3 PASOS. Ingresar aquí

Publicidad

Fuente: Sistema Integrado de Información

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

Puerto Wilches / Santander / Ecopetrol

También le puede interesar



Fiscalía ocupa millones a exfuncionarios de Ecopetrol

Judicial | Hace 25 segundos



Al menos cinco mil personas incomunicadas tras colapso de vía en Santander

Santanderes | Hace 3 minutos



Tres personas murieron en accidentes de tránsito en Santander

Santanderes | Hace 4 minutos



Lluvias generan retrasos aéreos y emergencias en Santander

Santanderes | Hace 2 minutos



Ecopetrol ha sido víctima de 60 atentados en lo corrido del año

Colombia | 5 días atrás



Is water unavailable or costly in your installation?



Se acaban las ayudas para exmilitares venezolanos en Cúcuta

Santanderes | 15 Oct 2019 - 06:31 Pm



Por: Olga Lucía Cotamo Salazar @olgaluacotamo

Durante tres meses recibieron subsidio de arriendo y alimentación, entre otros beneficios.